

Artikel vom 10.03.2021

Corona Impfung



Antrag Impfungen durch mobile Impfteams in der Maingauhalle anbieten

In Ergänzung zu unserem Antrag von Ende Januar bzw. Anfang Februar (Fahrdienst zum Impfen nach Hösbach) stellen wir nun den Ergänzungsantrag, dass in der Kleinostheimer Maingauhalle ein Impfangebot durch mobile Impfteams geschaffen wird.

Nachdem bereits seit den vergangen beiden Wochen die Schnelltest-Aktion durch den Landkreis mit dem BRK Kleinostheim durchgeführt wird, könnte man auch ein mobiles Impfangebot in Kleinostheim z.B. einmal pro Woche anbieten. Damit könnte den nicht so mobilen Kleinostheimern/innen hier vor Ort die Impfung ermöglicht werden.

Unser Beschlussvorschlag lautet:

Der Gemeinderat beschließt die Verwaltung zu beauftragen, in Zusammenarbeit mit dem Landratsamt Aschaffenburg, die Möglichkeit einer mobilen Impf-Außenstelle in der Maingauhalle zu errichten und zu betreiben.